



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

26/2017

## La economía colaborativa y la integración de urbanismo y medio ambiente centran el II Congreso de Derecho Turístico



El consejero de Turismo, Francisco Javier Hernández; el decano del Colegio de Abogados, Francisco Javier Lara, y el alcalde de Marbella, José Bernal, han inaugurado en el Palacio de Congresos Adolfo Suárez de Marbella la segunda edición del Congreso de Derecho Turístico de la Costa del Sol que organiza la corporación colegial.

La influencia de la economía colaborativa sobre el turismo, con especial referencia a las viviendas turísticas –con plataformas como Airbnb– y al transporte –Uber, Cabify o Bla Bla Car–, la fiscalidad, el impacto de las viviendas turísticas y la necesaria integración de urbanismo, medio ambiente, planificación territorial y turismo son algunos de los principales asuntos que se abordan en esta jornada.

[Leer más](#)

---

## Ciberacoso, secuestro informático y explotación sexual, temas a debate en el Congreso de Cibercrimen



El Colegio acogerá los próximos días 6 y 7 de julio el primer Congreso de Cibercrimen Internacional ICAMÁLAGA, que contará en el acto de inauguración con la participación del director general de la Policía, Germán López Iglesias, y el decano de la corporación colegial, Francisco Javier Lara.

Ponentes de primer orden desvelarán qué se esconde detrás de asuntos como el cibercoso, el secuestro informático, la explotación sexual y otros delitos de esta índole que tantos quebraderos de cabeza están provocando en los ciudadanos, empresas y países.

[Leer más](#)

---

## El PSOE presenta una Proposición no de Ley contra los juzgados únicos de cláusulas suelo a instancias del ICAMÁLAGA



El Colegio ha manifestado su apoyo a la Proposición no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Socialista en la que se insta al Gobierno a que deje sin efecto el acuerdo del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) para que exista un único juzgado en cada provincia especializado en cláusulas suelo.

Así lo han explicado en rueda de prensa del decano, Francisco Javier Lara, y el diputado nacional y secretario general del PSOE en Málaga, Miguel Ángel Heredia, quienes han dudado de la eficacia de esta medida. Heredia, además, ha explicado que fue el decano del Colegio de Abogados de Málaga quien le planteó la necesidad de llevar este asunto al Congreso y que esta Proposición no de Ley es fruto de la conversación que ambos dirigentes mantuvieron hace unas semanas.

[Leer más](#)

---

## El Colegio señala que el edificio de la plaza Picasso de Torremolinos es una buena solución para los juzgados



### Sede digna

El Colegio de Abogados ha señalado que el edificio de la plaza Picasso de Torremolinos es una buena opción para acoger los juzgados de la localidad, tal y como viene reclamando el decano, Francisco Javier Lara, desde hace meses.

Lara ha apuntado que la actual dispersión de los juzgados y las deficiencias que presentan socaban los derechos de los justiciables y operadores jurídicos que las utilizan, y ha recordado que la corporación colegial tiene en marcha una campaña de recogida de firmas para exigir una sede digna en el partido judicial de Torremolinos-Benalmádena.

[Leer más](#)

---

---

## El decano exige al PSOE que no interfiera en la creación de una sala desplazada de lo Penal del TSJA en Málaga



El decano, Francisco Javier Lara, ha rechazado que el Congreso tenga que pronunciarse sobre la creación de salas desplazadas de lo Penal del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) en Málaga y Sevilla y ha recordado que este asunto es competencia del Consejo General del Poder Judicial.

En este sentido, el decano ha criticado que el Grupo Parlamentario Socialista haya presentado una Proposición no de Ley en el Congreso en la que pide que se adopten las medidas necesarias para que se adscriban a Granada las dos secciones de la Sala de Apelación Penal que se han creado mediante el Real Decreto 229/2017, de 10 de marzo.

[Leer más](#)

---

---

## 'El Rico' libera a una presa en un acto en el que participan el decano y el ministro de Justicia



La cofradía de 'El Rico' ha celebrado este fin de semana el acto de liberación de una reclusa tras no haberlo podido hacer el pasado Miércoles Santo, como es tradicional, y que ha tenido lugar en la plaza de la Constitución.

Han participado, entre otras autoridades, el decano, Francisco Javier Lara; el ministro de Justicia, Rafael Catalá; el alcalde, Francisco de la Torre; el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz; el subdelegado en la provincia, Miguel Briones; el presidente de la Diputación, Elías Bendodo; el obispo, Jesús Catalá; el jefe superior de Policía de Andalucía Oriental, Jorge Martí; la presidenta de la Audiencia Provincial, Lourdes García Ortiz; el fiscal jefe de la Audiencia, Juan Carlos López Caballero; el director del centro penitenciario de Alhaurín de la Torre, Andrés Enríquez, y el hermano mayor de la cofradía, Antonio Martínez.

---

## Presentación del segundo Torneo de Golf Colegios Profesionales Málaga



El Colegio ha acogido la presentación de la segunda edición del Torneo de Golf Colegios Profesionales Málaga, promovido por Baviera Golf e Ikono Fábrica y que cuenta con la coorganización de la Unión Profesional de Málaga (UPM).

La presentación del Torneo de Golf ha corrido a cargo del decano del Colegio de Abogados de Málaga y presidente de UPM, Francisco Javier Lara; Fernando Pastor, vicepresidente de UPM y presidente del Colegio de Administradores de Fincas; el director general de Ikono Fábrica, Moisés Rodríguez, y el presidente del Comité de Competición de Baviera Golf, Francisco Rodríguez. Esta segunda edición se celebrará el 19 de octubre en las instalaciones del Club Baviera Golf.

[Leer más](#)

---

## FORMACIÓN

### Curso de acceso al Turno Especial de Extranjería y Café Criminis sobre el nuevo delito conocido como 'stalking'



## Extranjería

En esta actividad formativa se ha abordado la problemática que suscita la práctica habitual en los temas relacionados con la materia de extranjería y las novedades tras la modificación introducida por la L.O. 1/2015.

En concreto se han tratado temas como los permisos de trabajo y de residencia, el régimen comunitario, la asistencia en llegadas colectivas (con especial atención al asilo y a menores), la asistencia letrada en expedientes de expulsión y en internamientos.



## Penal

La Sección de Derecho Penal ha desarrollado la vigésimo segunda edición de Café Criminis, que en esta ocasión ha protagonizado la compañera Julia Soria.

La ponente ha expuesto un nuevo delito de acoso ilegítimo que se conoce como 'stalking' y que se encuadra dentro de los delitos contra la libertad. Introducido por la Ley Orgánica 1/2015, de 30 de marzo, consiste en conductas reiteradas, como actos continuos de hostigamiento, llamadas telefónicas, persecuciones o vigilancias constantes que, sin ser amenazas o coacciones, menoscaban la libertad de la víctima.

---

## FORMACIÓN / Delegaciones

### Actividades en Fuengirola, Vélez Málaga y Coín



La Delegación del Colegio en Fuengirola ha acogido tres actividades formativas. De este modo, se ha organizado una jornada de víctimas de violencia doméstica, otra titulada "Sucesión de ciudadano extranjero con bienes en España. Cuestiones Claves del Reglamento Sucesorio Europeo" y una tercera sobre el procedimiento de incapacitación.

En Vélez Málaga, un total de 60 letrados han participado en la jornada de reciclaje del Turno especial de violencia doméstica, mientras que en Coín se ha celebrado una jornada sobre oratoria jurídica en la que se han explicado técnicas de litigio.

[Leer más](#)

---

## CULTURA / Delegaciones

### El grupo de teatro del Colegio representa 'El burgués gentilhomme' de Molière en Coín



El grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada' del Colegio ha representado en Coín su propia versión de la divertida comedia 'El burgués gentilhomme', de Molière, cuya recaudación se destina íntegramente a la Asociación Familiares de Enfermos de Alzheimer de Coín (AFA).

Además de los actores y actrices, ha participado el grupo de baile BASTET de Alora, y ha colaborado el Ayuntamiento de Coín.

La obra gira en torno al señor Jourdain, un acaudalado burgués que ansía obtener algún título nobiliario y ser tratado como un miembro de la aristocracia. En este contexto, se rodea de una serie de personajes que intentan aprovecharse de él.

---

#### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.